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令和３年12月橋本市議会定例会会議録（第１号）その２ 

令和３年11月29日（月） 

                                           

（午前９時30分 開議） 

○議長（小林 弘君）皆さま、おはようござ

います。本当に朝、寒くなってきましたので、

体調管理のほう、皆さんお気をつけください。

よろしくお願いします。 

 ただ今の出席議員数は18人で全員でありま

す。 

                     

○議長（小林 弘君）これより令和３年12月

橋本市議会定例会を開会いたします。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

                     

 日程第１ 議席の一部変更について 

○議長（小林 弘君）これより日程に入り、

日程第１ 議席の一部変更について を議題

といたします。 

 議員の所属会派の変更により、議席３番、

土井君を10番へ、議席７番、石橋君を９番へ、

議席８番、杉本君を11番へ、議席９番、南出

君を３番へ、議席10番、髙本君を８番へ、議

席11番、阪本君を７番へ、それぞれ議席を変

更いたしたいと思います。 

 お諮りいたします。 

 ただ今申し上げたとおり、議席の一部を変

更することにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議ありませんので、

そのように決しました。 

                     

○議長（小林 弘君）今定例会に出席の説明

員については、お手元に出席説明員表を配付

いたしております。 

 この際、諸般の報告をいたします。 

 市長から、令和３年11月17日付、橋総第288

号をもって、本日招集の市議会定例会に提出

する議案13件が送付されております。議案は

お手元に配付いたしております。これを今会

期中にご審議願います。 

 次に、監査委員から、令和３年11月17日付、

橋監委第61号をもって、例月出納検査報告書

の提出がありましたので、その写しを配付い

たしております。 

 次に、議会事務局から、令和３年９月６日

から11月28日までの議会関係行事報告書を配

付いたしております。それぞれご覧願います。 

 以上で報告を終わります。 

                     

 日程第２ 会議録署名議員の指名 

○議長（小林 弘君）日程第２ 会議録署名

議員の指名 を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第88条

の規定により、議長において、15番 中本君、

17番 小西君の２人を指名いたします。 

                     

 日程第３ 会期決定について 

○議長（小林 弘君）日程第３ 会期決定に

ついて を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

 今期定例会の会期は、本日から12月17日ま

での19日間といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本日から12月17日までの19日間と決定い

たしました。 

 なお、会期中の会議予定につきましては、

お手元に配付の予定表のとおりでありますの

で、ご了承願います。 

                     

 日程第４ 承認第１号 専決処分事項の承
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認について（令和３年度橋本市一般会計補

正予算（第６号）） から、日程第16 議案

第12号 公の施設の指定管理者の指定につ

いて までの13件 

○議長（小林 弘君）日程第４ 承認第１号

専決処分事項の承認について（令和３年度橋

本市一般会計補正予算（第６号）） から、日

程第16 議案第12号 公の施設の指定管理者

の指定について までの13件を一括議題とい

たします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 市長。 

〔市長（平木哲朗君）登壇〕 

○市長（平木哲朗君）おはようございます。 

 本日、12月市議会定例会を招集いたしまし

たところ、議員の皆さま方におかれましては

公私ご多用のところご参集賜り、厚くお礼を

申し上げます。 

 早いもので今年もあと一月余りとなり、冬

の訪れを感じる季節となりました。本日より

12月17日までの19日間にわたりまして、ご提

案いたしました議案につきまして、ご審議よ

ろしくお願い申し上げます。 

 さて、全国的に新型コロナウイルスの新規

感染者数や重症者数が減少傾向となり、少し

ずつ日常が戻りつつあることを感じておりま

す。これもワクチン接種者の増加やその効果

が現れてきた結果であると思われますが、ワ

クチンの効果については、時間の経過ととも

に抗体量が低下することが報告されています。

第６波の可能性も懸念される中、本市におい

ても、３回目の接種が速やかに行われるよう、

担当課において準備を進めているところです。 

 また最近、テレビや新聞などでは、ＳＤＧ

ｓについて取り上げられるようになりました。

これまでも、市では様々な事業を通じてＳＤ

Ｇｓに取り組んでおりますが、取り組む姿勢

をより明らかにするために、ＳＤＧｓ日本モ

デル宣言に賛同しました。市としては、誰ひ

とり取り残さない持続可能な地域づくりに向

けて、自治体間の連携だけでなく、地域や住

民の皆さんとの官民連携をより積極的に進め、

地域が抱える課題の解決に取り組んでまいり

ます。 

 次に、11月10日、市政功労者表彰式及び文

化表彰式を挙行いたしました。長年にわたり

市政の発展にご貢献いただいた功績をたたえ

る市政功労には、行政部門から１名、社会福

祉部門から２名、産業部門から２名、教育文

化部門から１名、治安部門から１名を、また、

文化活動において特に優れた業績を上げ、文

化の向上に寄与された文化賞には１名を、文

化の向上・発展に貢献いただいた文化功労賞

には２名を、文化の普及活動など文化の向上

に寄与された文化奨励賞には１名の方を表彰

させていただきました。受賞されました皆さ

まに改めてお祝いを申し上げるとともに、今

後も市民の模範としてご活躍されることを期

待いたします。 

 また、11月26日には、秋の叙勲において受

賞された４名の方々のご功績をたたえ、祝詞

の贈呈を行いました。多年にわたり習得され

た知識や技術、また豊富な経験は貴重な財産

であり、今後ともご活躍くださることを願っ

ています。 

 次に、11月16日から４日間、議員各位にも

ご同行いただき、国会議員及び関係省庁への

陳情活動を行いました。今回は21項目につい

て本市の実情の説明や要望を行い、国の補正

予算や新年度予算の確保、また本市の事業へ

の支援をお願いするとともに、脱炭素社会の

実現をめざす温室効果ガス等の抑制のため、

今後の事業実施における補助制度等について

ご説明いただき、情報提供等をお願いしてま

いりました。各方面から頂いた情報について

は、今後も継続して協議・精査し、関係部署
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において着実に取組を進めてまいります。 

 それでは、12月市議会定例会に提案いたし

ました議案につきましてご説明申し上げます。 

 本議会には、専決処分事項の承認案件１件

のほか、令和３年度橋本市一般会計、特別会

計、企業会計の各補正予算案件が８件、条例

案件が２件、市道路線の認定案件が１件、公

の施設の指定管理者の指定案件が１件、合計

13件を提案させていただきました。 

 まず、承認第１号は、令和３年度橋本市一

般会計補正予算（第６号）でございます。 

 新型コロナウイルスワクチン接種について、

厚生労働省から３回目の追加接種を行う方針

が示されたことから、接種体制の準備のため

の経費や医師等への予防接種委託料など、総

額１億3,640万8,000円を、急施を要したため、

令和３年11月１日に市長において専決処分を

行ったものでございます。 

 次に、議案第１号から議案第８号までは、

一般会計、特別会計、企業会計の各補正予算

でございます。今回の補正額は一般会計で６

億6,454万4,000円、国民健康保険特別会計な

ど特別会計で３億3,442万2,000円、企業会計

で7,407万4,000円、全会計での補正総額とい

たしましては10億7,304万円でございます。 

 議案第１号は、令和３年度一般会計補正予

算（第７号）でございます。 

 主なものをご説明申し上げますと、総務費

の移住・定住促進に要する経費では、市内で

新築住宅を取得した若年層の転入夫婦への補

助金について、当初見込みより申請件数の増

加が見込まれることから、追加交付するため、

補助金300万円を予算計上いたしました。 

 次に、民生費の障がい者自立支援給付に要

する経費では、障害者総合支援法に基づく介

護給付や障害児通所給付費などの給付費につ

いて、当初見込みより利用者の増加が見込ま

れることから、総額２億6,200万9,000円を予

算計上いたしました。 

 商工費のふるさと橋本応援寄附金に要する

経費では、ふるさと橋本応援寄附金の増加に

伴い、お礼の記念品代や郵便料等について、

総額4,770万2,000円を予算計上いたしました。 

 次に、災害復旧費の現年農地農業用施設災

害復旧に要する経費では、本年８月に発生し

た豪雨により被害を受けた農地に係る災害復

旧のための経費として、総額588万円を予算計

上いたしました。 

 債務負担行為の主なものとしては、令和３

年度末で指定管理が終了するすみだこども園

について、新たに５か年の指定管理を行うた

めの経費として11億1,194万6,000円を限度に、

令和３年度から令和８年度までの期間を定め

るものであります。 

 以上が一般会計の歳出の主なものでござい

ます。 

 議案第２号から議案第８号までは、特別会

計、企業会計の各補正予算でございます。 

 主なものをご説明させていただきますと、

議案第６号 令和３年度橋本市水道事業会計

補正予算（第２号）についてでは、収益的支

出において、各施設の修繕費として1,515万円

を増額するとともに、営業費用の減価償却費

において1,286万3,000円を増額し、営業外費

用の減価償却費において880万円の減額をそ

れぞれ予算計上いたしました。また、債務負

担行為として、橋本市浄水場の薬品購入に係

る経費として3,639万9,000円を限度として、

令和４年度までの期間を定めるものでありま

す。 

 議案第８号 令和３年度橋本市病院事業会

計補正予算（第４号）では、収益的収入にお

いて、新型コロナウイルス感染症対策に係る

補助金で593万3,000円を予算計上し、収益的

支出では、新型コロナウイルス感染症対応を

行う医療従事者支援のための職員手当や新型
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コロナウイルス感染症対策経費、下半期から

のＬＰガス料金の値上げによる燃料費の増額、

また改革プラン策定業務委託料など、総額

2,637万5,000円を予算計上いたしました。ま

た、資本的収入では、新型コロナウイルス感

染症に関する補助金等で2,816万9,000円を予

算計上し、資本的支出では、新型コロナウイ

ルス感染症に関する補助金等を活用した備品

購入のための経費等2,962万9,000円を予算計

上してございます。 

 議案第９号は、橋本市国民健康保険条例の

一部を改正する条例についてでございます。 

 これは健康保険法施行令等の一部が改正さ

れ、出産育児一時金に加算して支給する産科

医療補償制度の掛金分が4,000円引き下げら

れることとなり、その一方で、社会保障審議

会医療保険部会において、出産育児一時金と

産科医療補償制度の掛金分の総額は42万円を

維持すべきとされたことから、出産育児一時

金の支給額を4,000円増額するものでござい

ます。 

 議案第10号は、やどり温泉いやしの湯設置

及び管理条例の一部を改正する条例について

でございます。 

 やどり温泉いやしの湯の浴場使用料等は、

平成24年３月の開業当初から、消費税率引上

げに伴うものを除いて値上げを行っておりま

せんでしたが、物価の上昇等に指定管理者が

柔軟に対応し、安定的な経営を行うため、浴

場使用料等を引き上げるものでございます。 

 議案第11号は、市道路線の認定についてで

ございます。 

 これは、あやの台北線及び平野山内幹線の

２路線を新たに市道路線として認定するもの

でございます。 

 議案第12号は、公の施設の指定管理者の指

定についてでございます。 

 これは橋本市立すみだこども園の指定管理

者として、社会福祉法人顕陽会を指定するこ

とについて、議会の議決を求めるものでござ

います。 

 以上、承認１件、議案12件、計13件につい

てご説明を申し上げました。 

 議員各位には、よろしくご審議の上ご賛同

賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（小林 弘君）市長の説明が終わりま

した。 

                     

○議長（小林 弘君）以上で本日の日程は終

わりました。 

 お諮りいたします。 

 明11月30日から12月５日までの６日間は議

案調査等のため休会とし、12月６日午前９時

30分から会議を開くことにしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議ありませんので、

そのように決しました。 

 本日はこれにて散会いたします。 

（午前９時47分 散会） 

                                          


